

Schritt für Schritt | Step by step

Anleitung für den Kauf der vergünstigten flexiblen Kinderbetreuungsstunden

Guidance for the purchase of subsidised flexible childcare hours

1		Flexible Kinderbetreuungsstunden werden gebraucht.	There is a need for flexible hourly childcare services
2	Websites, pers. Empf. recommend, unikid & unicare, M.A.M.A. ABI-Service, ...	Recherche und Information über Möglichkeiten von Kinderbetreuung	Research and information on childcare services
3	Bei at unikid & unicare	Prüfung der Uni-Zugehörigkeit der Familie	Check of the family's university membership
4	unikid & unicare mit der Familie with the family	Klärung des aktuellen Bedarfs an Kinderbetreuung und Information über verschiedene Möglichkeiten	Calculating the amount of needed childcare and information on various options
5	Bei at unikid & unicare	Bei Bedarf an flexibler stundenweiser Kinderbetreuung wird das Berechtigungsformular ausgestellt.	If flexible hourly childcare is the chosen option, confirmation form will be handed out to the family.
6	Bei at M.A.M.A.	Kauf der gesamten Anzahl der bewilligten vergünstigten 10-Stunden-Blöcke. Das vollständig unterschriebene Berechtigungsformular bleibt im Original beim Verein M.A.M.A..	Purchase of the full amount of approved subsidised 10-hour-blocks. The fully signed confirmation form has to be handed out to M.A.M.A.s
7	Bei at M.A.M.A.	Nutzen der Kinderbetreuung.	Use of childcare services.
8		Abrechnung des Zuschusses der Uni Graz, ÖH, Kunstuni Graz oder Joanneum Research.	Accounting of the subvention of Uni Graz, ÖH, Kunstuni Graz, or Joanneum Research.